

# Obu

広報おおぶ

2019

6.15

No.1167

## 大府市民栄誉賞表



Healthy City  
OBU

健康都市  
おおぶ

健康都市  
おおぶ

Healthy City  
OBU

## contents

2	Pick UP! facebook
3	クローズアップ! フォトNews
4	おめでとうございます
6	市政News
8	夏休み特集 Part1
14	情報パック
20	図書館だより・ウェルネスバレー通信 セレクトナ通信・ミューいしがせ便り
22	環境News・KURUTOナビ みんなで支える認知症
24	健康カレンダー・毎月の相談
26	子育て情報
28	フォトNews・東京2020オリンピック聖火リ レー 大府市での実施決定!



## cover

5月28日、吉田沙保里さんに大府市第1号の市民栄誉賞を授与しました。表彰式では、多くの市民に拍手で出迎えられ、うれしそうに微笑む吉田さんの表情が印象的でした。

吉田さんには、今後も「市広報大使」「金メダルのまち・健康都市の象徴」として、ご助力いただきます。吉田さんの多方面でのさらなるご活躍を願っています。

## 番組放送のお知らせ

CATV デジタル 12CH (6月15日~30日放送)

スマイルおおぶ 毎日8:45~/14:45~/20:45~

みんなで守ろう! 交通安全(再放送)

ハロー! とうかい 毎日8:30~/14:30~/20:30~

東海市制50周年記念事業・とうかい50年祭オープニングイベント

ほっとラインちた 毎日9:00~/15:00~/21:00~

梅子と学ぼう! 熱中症と救急車の適正利用(予定)

あったかいまちひがしうら 毎日9:15~/15:15~/21:15~

暮らしに役立つ内容を文字情報でお届けします

インターネット放送局 おおぶムービーチャンネル

<http://www.youtube.com/user/obucityoffice>

# Obu

広報おおぶ

2019.6.15 No.1167

声の広報:

社会福祉協議会

総合ボランティアセンター(☎(48)1805)へ。

 Pick UP!  
facebook



▲5月15日投稿記事

ナースキャップを授かり、決意新たに  
~桃陵高校で戴帽式~

14日、桃陵高校で戴帽式が行われました。戴帽式とは、看護師を目指す生徒が病院での臨床実習を前に、ナースキャップを授かり、決意を新たにする儀式。厳粛な雰囲気の中、看護師としての心構えをうたった「ナイチンゲール誓詞」の唱和を行いました。

大府の旬をお届け中!

右のQRコードで市の公式facebookにアクセスすることができます。





# 吉田沙保里さんに 大府市民栄誉賞を授与

秘書人事課 ☎(45)6211

## 記念品「百獣の王とクチナシ」を贈呈!

記念品は直径40センチの円形の絵画で、名古屋学芸大学専任講師の洋画家・水谷誠孝さんが制作。金の縁取りは金メダルをイメージしています。

オリンピック3連覇と世界選手権で13連覇を達成した強さをたたえ、3頭の雄ライオンと13頭の雌ライオンが戦いを終え休息している様子が表現され、中心には、市の花「クチナシ」が描かれています。

### 大府市民栄誉賞表彰式



### ▶大府市民栄誉賞とは

大府市民栄誉賞表彰規則に基づき、市民や市の出身者、市に縁故の深い者で、スポーツ、文化芸術、学術等の分野において長年にわたって活躍し、その卓絶した功績により、市民に明るい夢と希望を与えるとともに、広く市民に敬愛され、市の名を高めた方に授与するもの

5月28日、オリンピック3連覇を含む世界大会16連覇など数多くの輝かしい成績を残した吉田沙保里さんに市第1号の大府市民栄誉賞を授与し、表彰盾と絵画の記念品を贈呈しました。

吉田さんは、中京女子大学(現至学館大学・横根町)の出身で、卒業後も大学で練習を重ねてきました。出場したすべてのオリンピックの終了後には、市の祝勝パレードに参加いただき、市民にメダルを披露してくれました。また、平成29年10月には市広報大使に就任し、市のPRにもご尽力いただいています。

このたび、大府市民栄誉賞の授与という形で、吉田さんのこれまでの功績をたたえるとともに、感謝の思いを伝えました。

感謝の気持ちを込め  
第1号大府市民栄誉賞を授与



◀お世話になった方々への感謝の気持ちを話す吉田沙保里さん